

## REUNION DE LA COMISION PERMANENTE

### SESION 9-V-58

Quedar enterados de la oferta del Delegado Comarcal de Información y Turismo de Olot, sobre exposición pinturas artistas olotenses, a celebrarse el próximo verano.

Desistir de revisar los capitales asegurados con la Cía. de Seguros Plus Ultra, por entender que los actuales son convenientes y ajustados a la realidad presente.

Fijar a Gas Costa Brava S. A el tipo definitivo a satisfacer por este año, para pago del Arbitrio municipal por ocupación del subsuelo.

Desestimar la petición deducida por D. Francisco Esteve Segura que pretendía instalar una caseta portátil en el Paseo del Mar, para la venta de fotos, postales y propaganda turística.

Acceder a la petición que formula D. Ramón Anglada Pijuan para colocar propaganda mural en los establecimientos de venta de la cerveza San Miguel con aplicación de las tarifas correspondientes.

Conceder permiso a Dña. María Coll Planella, para instalar dos vitrinas desmontables en la fachada de su comercio de bisutería, sito en Rambla Vidal, 31.

Acceder a lo solicitado por el Rvdo. Pedro Yang, Director del Hogar de los chinos de Barcelona, para instalar un kiosco de expedición de té y otras especialidades chinas, en la explanada a continuación del lugar reservado para el entoldado.

Conceder los siguientes permisos de obras:

A D. Santiago Torrent Magriá para construir vivienda en solar de la calle Arbre del Rei.

A Doña Ramona Ruiz Vico, para lo mismo en calle Cabañes s. n.

A D. Carlos Dalmau Cruañas, para ampliación y reforma de su casa calle Aden núm. 23.

Recabar al propietario de la casa núm. 38 de la calle Gorgoll para que proceda a la reconstrucción de la chimenea del piso que ocupa la inquilina Doña Catalina Lloveras Carles.

Acuerdo por el que queda sobre la mesa la petición del Sr. Delegado Provincial actual de Urbanismo y Arquitectura, sobre expediente incoado a consecuencia de escritos presentados por Doña Juana Martínell Pigrau.

Requerir a los Sres. Gandol y Gav, para que se abstengan de vender fotos, postales, artículos de regalo y recuerdos etc, en las casetas que para la expedición de billetes para viajes marítimos, tienen instaladas en el Paseo del mar.



### SESION 16-V-58

Los enterados siguientes: De la invitación de la Comisión Organizadora del Homenaje al Director de Radio Tarragona, a colaborar en el mismo; del ruego de D. Jorge Arandes, Jefe de programación de Radio Nacional de España en Barcelona, sobre nombramiento de corresponsal en ésta; del oficio del Sr. Jefe Provincial de Sanidad, comunicando designación del Sr. Jefe de Sanidad Veterinaria de la provincia como Inspector de este puerto, en relación con los cometidos que se indican.

Agradecer la deferencia del nuevo Presidente de la Peña Motorista «10 x Hora» en relación con la prueba deportiva «VI Raylle Costa Brava» del próximo día 1.º de Junio, colaborar al mayor éxito de la misma y conceder una Copa para premio o trofeo.

Desestimar las peticiones de D.ª Vicenta Claver Signes y D.ª Montserrat Agustí Vila, para que se les permitiera continuar exhibiendo sus artículos comerciales en la acera.

Autorizar a Doña Piedad Frigola Casellas, para instalar unas vitrinas que ya había utilizado anteriormente, pero a condición de que no sobresalgan los 10 cms. de la línea de fachada y por su altura no perjudiquen el paso de los peatones por la acera, frente a su establecimiento de Rambla Vidal, n.º 27.

Autorizar la instalación de letreros indicadores al Hotel Reina Elisenda y a D. Carlos Winterhalder García, en su establecimiento de la Av. General Mola n.º 58.

Autorizar a D. Benito Campasol Canals para poder dedicar al servicio de taxis el coche n.º 358, placa verde, marca «Renault», de 7 H.P. no limitado al uso de los clientes de su establecimiento hotelero, sino para el público en general que lo precise.

Aprobar el Balance-Inventario de las operaciones realizadas por la Junta Administrativa del Hospital Municipal, durante el año 1.957, y hacer constar en acta el agradecimiento de la Corporación por el celo y actividad desplegados en el cometido encomendado.

Hacer constar en acta la satisfacción de la Corporación Municipal por los esfuerzos realizados por la Empresa de Aguas Potables de esta ciudad, contenidos en el escrito presentado, que permitirán, a no dudar, durante el próximo verano y fechas posteriores, tener un servicio asegurado, abundante y con plena eficiencia.

## DIETARIO

**Del V Concurso Exposición de flores y plantas.**—

Ya en prensa nuestro Extraordinario de Primavera, fué hecho público el fallo de esta anual y bella competición, que este año ha revestido caracteres de mayor trascendencia e importancia, pues aparte la gran cantidad de flores y plantas presentadas al concurso, y que en cantidad ha superado en

mucho a los anteriores años hay la calidad que ha sido muy buena y la ambientación, obra de José Anglada, el cual nos ofreció una prueba más de su arte, en el jardín en miniatura, que él tituló «Fantasía sobre plantas y flores».

Gran cantidad de visitantes tuvo la Exposición, conándose entre ellos infinidad de extranjeros, que cámara

## GUIXOLENSE

en ristre, tomaron buena nota sobre el celuloide de la belleza que deparaba el Patio del Palacio Municipal, a la par que la fragancia de las flores que perfumaba el aire.

El fallo del Jurado, fué el siguiente:

Primer premio a la mejor rosa: D. Esteban Campistol. Segundo premio a la mejor rosa: Señorita María Bordas.

Premio al mejor clavel: Doña Dolores Marí. Premio al mejor ramo: Señorita María Magdalena Navarra. Premio al mejor ramo de rosas: Do-

### Señorita Dependiente

se precisa para tienda de lujo en esta plaza. Escribir dando referencias al n.º 129 Publicidad Pijoan. Ramblas 109. Barcelona.